



Technische Betriebe Flawil

Flawil, Dezember 2024

Medienmitteilung

Infoanlass «Fernwärme Flawil» war ein voller Erfolg

Am 3. Dezember haben die Technischen Betriebe Flawil (TBF) einen öffentlichen Infoanlass zur Fernwärme Flawil veranstaltet. Nach einer Präsentation des Geschäftsführers und des Verwaltungsratspräsidenten der TBF wurden die Gäste an Infoständen empfangen und beraten. Am Anlass haben rund 200 Besucher:innen teilgenommen.

Die öffentliche Informationsveranstaltung zur Fernwärme Flawil stiess auf grosses Interesse und war ein voller Erfolg. Rund 200 Personen nahmen am Anlass im Lindensaal teil und es konnte ein reges Interesse an der nachhaltigen Energieversorgung von und für Flawil festgestellt werden.

Nebst Informationen zum Projekt in Bezug auf Zeitdruck und der Umsetzung auf verschiedenen Baustellen wurden während des Vortrags und in der anschliessenden Diskussionsrunde im Plenum auch die Kosten des Projekts und deren Auswirkungen auf die Kunden rege diskutiert.

Im zweiten Teil des Anlasses konnten sich die Teilnehmenden beim Apéro stärken und an den vier Informationsständen ihre konkreten Fragen stellen. TBF-Mitarbeitende und Projektbeteiligte standen den interessierten und neugierigen Teilnehmenden für Fragen rund um die Übergabestation, das Wärmenetz, die Wärmezentrale sowie der politischen und strategischen Motivation zur Verfügung.

«Es war ein gelungener Anlass. Die Flawiler Fernwärme konnte zurecht mit starken Argumenten und Kundennähe punkten», sagt Geschäftsführer Luca Zillig-Klaus.

Ansprechperson für Medienanfragen

Noemi Stähli
Kommunikation
noemi.staehli@tbflawil.ch
+41 71 394 90 16